

「べんてんや」が映画上映で米国進出！

-米国横断「ルート66」開通100周年記念映画撮影報告-

みなさんはアメリカの道路「ルート66」をご存知でしょうか？この道路はシカゴからサンタモニカまでの旧国道66号線。アメリカ好きの方、バイクや車好きな方、オールディーズやジャズが好きな方ならピンとくるかもしれません。

その距離3,940km！日本列島がおよそ3,000kmですからなかなかの距離。そこで、べんてんやがメインキャストとなり、150年のちんどん文化がアメリカの古き良き街道で新たに息吹く「ロードムービー」が撮影されました。来年6月にアメリカで公開、その後、日本でも公開予定です。

ルート66・百年祭（2026年）に向けて、旅ゆく先々の皆様に、笑顔と音楽をもたらしてきたべんてんや。アメリカの中央部はまだまだ日本文化が行き届いていないです。その現況と今後の展望を見据え、ルート66上でのビジネスの発展を目指していきたいと思えます。

報告者 スージー（横江 美穂）氏
名古屋のちんどん「べんてんや」代表

日時 令和5年12月20日(水)

参加者交流	18:00～
オープニング	18:10～
本日の報告	18:20～
ゲスト紹介	19:40～
懇親会	20:00～
閉会	21:00

会場 ニパチプラス（中区錦2-7-25 や台ずし3F）

参加費 定例会 2千円（会員は無料）
懇親会 3千円（飲み放題付）
懇親会場：や台ずし 錦二伏見町

連絡先 （一社）愛知インバウンド協会 栗津啓介 awazu@belair.jp

*個人会員に入会ご希望の方は、右のQRコードからお申し込みください。
なお、ご入会には現会員による紹介が必要となります。

